
冬が始まったばかりなのに、突然の大雪。油断できませんね。
服装へのご配慮に加え､スリップ事故の頻発する時期ですので交
通事故に気を付けるよう声かけをお願いします。

学習参観に感謝です〔１０日〕
いつものこととはいえ、児童数以上の参観者数。ありがたいこ

とです。１年から５年までは､国語か算数の授業を公開しました。
国語と算数はいつの時代も学習の中心。先生方の熱意
を感じます。子どもたちの頑張りはいかがだったでし
ょうか。
６年生は調理実習でしたが、それは、研究授業をし

たとき、担任が子どもたちに提案して受け入れられた
もの。我が子がつくった料理を食べるというのはなか
なかないことだと思いますのでよかったのではないで
しょうか。
全体会にも出席いただきありがとうございます。「コミュニティスクール」を導入

するのは、学校側が一方的に教育活動を進めないで保護者や地域の方と協力しましょ
うということだとわかりました。それによって子どもたちのためになるよりよい白岩
小がつくられるということです。学校をよりよくすることは、子どもたちに還元され
ますので、やりがいがあるというものです。それにしても O アドバイザーのお話、面
白かったですね。ユーモアのある和やかさ、来ていただいてよかったです。

社会科研究授業（５年生）がおこなわれました〔１５日〕
コンビニの情報収集の秘密について学習をしました。ＰＯＳシステムでお店と本部

がつながり、売れ筋商品やお客さんの情報が商品開発などに活かされていることをネ
ットなどを使って調べることができました。先生方からは､子どもたちがパソコンを
使って上手に調べている、落ち着いた雰囲気でたくさん発表している、担任がたくさ
んの資料を準備して子どもたちの関心を高めていたなどの意見が出されました。指導
主事の先生からは、大きな図で、お客と店、本部の関係が整理されたこと、子どもた
ちの疑問をいかして学習計画が立てられていることなどについておほめの言葉をいた
だきました。一人一人が時間いっぱい集中し、それぞれの活躍が見られた授業でした。
５年生と言えば、フィールドワークで訪問したＮＨＫでのアナウンス体験が放送さ

れたそうです。夕方の「ニュースこまち」という番組で、番組のタイトルを言う１～
２秒ほどの場面ですが、テレビに出られることって滅多にありません。よかったです。

御 礼
師走の忙しい時期に

アンケートへの回答、
ありがとうございまし
た。
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